



Text/Fotos: Gesellschaft Schlaraffia Möllmia e.V.



**Gesellschaft
Schlaraffia Möllmia e.V.**
Mülheim an der Ruhr
VR 50721
Amtsgericht Duisburg

Vorsitzender Michael Cremer
T +49 (173) 5219061
E m.cremer@moellmia.de

Stv. Vorsitzende
Helmut Schedl
Richard Zimmermann

Vereinsanschrift
Richard Zimmermann
Sauerbruchstraße 5
D 45470 Mülheim (Ruhr)

Vereinsheim Burg Nibelheim
„Haus Dimbeck“
Dimbeck 31
D 45470 Mülheim (Ruhr)

Vereinstitreffen
donnerstags, 19.30 Uhr,
jeweils von Anfang Oktober
bis Ende April

Hier gibt es

**erfreulich geistreichen Unsinn
Unterhaltung mit Esprit
Kurzurlaub vom Alltäglichen**

ganz unabhängig von gesellschaftlicher
Stellung oder Herkunft!

Verband Allschlaraffia®
Bern (CH)



Die

**Gesellschaft
Schlaraffia Möllmia
e.V.**

stellt sich vor



Sie sind männlich und benötigen
eine Sauerstoffdusche für den Geist?
Dann sind Sie bei uns richtig!

Wir sind Schlaraffen

... Knappen, Junker und Ritter! Und wir suchen noch Gleichgesinnte, die Spaß am schlaraffischen Spiel haben! Aber was ist das: „Schlaraffia“®?



Wir Schlaraffen spielen ein Spiel – geistvoll (zumindest bemühen wir uns ...), bunt und ein wenig „gaga“. Zu erklären ist es kaum. Aber Sie können es erleben. Bei uns!

Welchen Sinn hat es? Eigentlich keinen, zumindest keinen höheren. Aber es bringt etwas, nämlich Freude und Geselligkeit unter den Maximen Kunst, Freundschaft und Humor.

Schlaraffia® ist Freizeitgestaltung der anderen Art, Abschalten vom Alltagsstress, Erweiterung des eigenen Horizonts und vor allem Spaß unter netten Menschen – und zwar männlichen.

Was wir nicht sind?

Wir sind weder elitär noch politisch oder religiös. Solche Themen bleiben draußen, sind Privatsache und gehören in die „profane Welt“, nicht ins schlaraffische Spiel.



Schlaraffia® ist eine
**weltweite Vereinigung
von Männern,**
die der Pflege von
Kunst, Freundschaft und Humor
verpflichtet sind.
Ihr Leitspruch heißt:
«In arte voluptas»,
«in der Kunst liegt
das Vergnügen».

Infos unter www.moellmia.de

Wenn Sie selbst

... gerne **rezitieren, musizieren, dichten, komponieren, zuhören und zusehen, gerne malen, zaubern oder anderen Künsten nachgehen** (wollen), dann bietet Ihnen Schlaraffia® ein Forum, das Ihnen mit Toleranz, Geist, und Humor ein Wunderland des Geistes eröffnet. Die Beiträge der Sassen (Mitglieder Schlaraffias) sind teils ernst, teils heiter und sollten humorvollen Ergänzungen, Kommentaren und Wortspielen durch die Zuhörerschaft durchaus Raum geben.

Heute gibt es ca. 260 Reyche (Ortsvereine der Schlaraffen) mit etwa 10.000 Mitgliedern weltweit.

Das Mülheimer Schlaraffen-reych „Möllmia“ wurde 1924 gegründet. Etwa 15 Sassen treiben hier in den Wintermonaten (Oktober bis April) ihr schlaraffisches Spiel mit der deutschen Sprache nach den Regeln Allschlaraffias® – immer bereit, auch über sich selbst lachen zu können. **Und wir haben noch Platz auf unserer stolzen Burg Nibelheim!**

Neugierig geworden? Dann freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme oder Ihren Besuch! Wie Sie uns erreichen, entnehmen Sie bitte der Rückseite.

WIR FREUEN UNS AUF SIE!